



## Beschlussvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	BV/0209/2014		<b>Datum:</b>	12.04.2014			
<b>Bürgermeisterin</b>							
<b>Verfasser:</b>	31-Ordnungsamt	<b>Az:</b>	31/SfSA				
<b>Gremienweg:</b>							
<b>22.05.2014</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>12.05.2014</b>	<b>Haupt- und Finanzausschuss</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		nicht öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>	<b>Festlegung des Wahltages für die Wahl des Beirates für Migration und Integration</b>						

### Beschlussewurf:

Der Stadtrat beschließt, die Wahl des Beirates für Migration und Integration der Stadt Koblenz am Sonntag, den 23. November 2014 durchzuführen.

### Begründung:

Nach § 56 Gemeindeordnung ist in Koblenz ein Beirat für Migration und Integration einzurichten. Er wird für die Dauer von 5 Jahren gewählt. Im Jahr 2014 steht die Neuwahl des Beirates an.

Der Wahltag wird gemäß § 8 der Satzung der Stadt Koblenz über den Beirat für Migration und Integration durch den Stadtrat nach Anhörung des Beirates festgelegt. Der Wahltag muss ein Sonntag sein. Ist ein landeseinheitlicher Termin vorgeschlagen worden, hat die Wahl an diesem Tag zu erfolgen, sofern nicht dringende Gründe dagegen sprechen.

Als landeseinheitlicher Wahltermin wurde Sonntag, 23. November 2014 vorgeschlagen.

Die Mitglieder des Beirates für Migration und Integration haben sich für diesen landeseinheitlichen Termin ausgesprochen. Auch die Verwaltung empfiehlt, die Wahl an diesem Tag durchzuführen.